

Semainier des 23 et 30 juin 2024

SAMEDI 22 JUIN
16H30 ST-CONSTANT

12^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
BERNAD DIOTTE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
EN ACTION DE GRÂCE EN L'HONNEUR DE STE-ANNE – MARTHA NADEAU

DIMANCHE 23 JUIN
8H30 DELSON

12^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
PAROISSIENS & PAROISSIENNES

10H00 ST-CONSTANT

LUC DAUPHINAIS – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
YAWA STELLA MATUTINA GAMADO – SA FAMILLE
SUZANNE GBAGUIDI – SA PETITE-FILLE
BERTRAND PERRON – SON ÉPOUSE ALINE
KAREN TÉ BONLÉ 3^E ANN. – CHARLES & MILA MARGAUX MÉDA

NOUS PRIERONS AUSSI POUR

11H30 STE-CATHERINE

ROCH BÉLANGER – SON ÉPOUSE & SES ENFANTS
DENISE TREMBLAY 2^E ANN. – SA FILLE DIANE
LIONEL BOUCHER – GISÈLE & JOHANNE

NOUS PRIERONS AUSSI POUR

LUNDI 24 JUIN

10H00 ST-CONSTANT

LA NATIVITÉ DE SAINT-JEAN BAPTISTE
A LA MÉMOIRE DES PATRIOTES – VILLE DE ST-CONSTANT
JAC BRUNO, RITA & MAURICE MICHAUD – FAMILLE BRUNO

NOUS PRIERONS AUSSI POUR

MARDI 25 JUIN

16H00 STE-CATHERINE

OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE
MARIE-MARTHE CÔTÉ – LA SUCCESSION

*DOM. DES CASCADES

MERCREDI 26 JUIN

10H00 STE-CATHERINE

OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE
PIERRE HERVIEUX – OFFR. AUX FUNÉRAILLES

*RÉS. ST-LAURENT

SAMEDI 29 JUIN

16H30 ST-CONSTANT

13^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
DENIS HÉBERT – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
LES PERSONNES DÉMUNIES DE LA PAROISSE – SERGE ST-AUBIN

NOUS PRIERONS AUSSI POUR

DIMANCHE 30 JUIN

8H30 DELSON

13^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
JEAN-JACQUES DULUDE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES

10H00 ST-CONSTANT

EVA DULUDE-BELLEFLEUR – SON FRÈRE LIONEL

11H30 STE-CATHERINE

PAROISSIENS & PAROISSIENNES

MARDI 2 JUILLET

16H00 STE-CATHERINE

OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE
MARCEL MOREAU – LA SUCCESSION

*DOM. DES CASCADES

MERCREDI 3 JUILLET

10H00 STE-CATHERINE

OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE
AGUSTIN ORIEL – OFFR. AUX FUNÉRAILLES

*RÉS. ST-LAURENT

JEUDI 4 JUILLET

16H00 STE-CATHERINE

OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE
MARCEL MOREAU – LA SUCCESSION

*LE ROUSSILLON

SAMEDI 6 JUILLET

16H30 ST-CONSTANT

14^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
PAROISSIENS & PAROISSIENNES

DIMANCHE 7 JUILLET
8H30 DELSON

14E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
MICHEL MORIN – FAMILLE HUGUETTE VALLERAND

10H00 ST-CONSTANT

LUCILLE SOLOMON – LA FAMILLE
POUR LE REPOS DES ÂMES DE LA FAMILLE GAMADO & ABOTSI

11H30 STE-CATHERINE

LAURENT MYRE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
DERRELL MILLIARD – SON ÉPOUSE LOUISE FERLAND MILLIARD

« Le temps de la confiance »

Voici une prière toute simple qui résume bien l'évangile :

Seigneur, donne-moi la sérénité d'accepter les choses que je ne puis changer, le courage de changer les choses que je peux et la sagesse d'en connaître la différence.

Mon problème et celui de bien du monde est d'être trop pressé : on veut tout changer tout de suite. À quoi ça sert de s'énerver nous dit l'évangile? Par exemple, ma mère a semé son jardin et le lendemain mon frère lui demande : les radis sont-ils prêts à manger? On veut toujours tirer sur la semence pour qu'elles poussent plus vite et finalement, on détruit ce qu'on a semé.

Et là Dieu nous dit : « Patience »

- S'arrêter pour regarder la situation
- Prendre le temps de faire confiance au Seigneur
- Je réentends le chant : « Prends le temps, écoute le vent, car la vie est bien plus belle quand on a le temps... Enivre-toi le cœur, laisse entrer le bonheur. »

C'est facile de s'étourdir dans l'action : la société est étourdissante. C'est même parfois valorisant de s'engager sans bon sens. Nos efforts et nos sacrifices font qu'on nous doit de la reconnaissance, que Dieu nous doit de la reconnaissance. Et pourtant Dieu aime gratuitement : d'où la sagesse de connaître la différence de ce que je dois changer ou non, de ce que je dois vivre ou non.

Et le courage de changer les choses que je peux : nos efforts quotidiens pour donner de la vigueur au règne du Christ sont des semences qui sont appelées à germer et grandir, comme nous le dit l'évangile.

L'important n'est pas de savoir comment s'agrandit le règne de Dieu. L'important n'est pas l'efficacité immédiate ou les résultats tangibles. L'important est de vouloir collaborer à l'œuvre de Dieu, car Dieu reste le maître d'œuvre.

D'ailleurs, l'évangile nous rappelle que c'est souvent par nos limites, nos petitesse, nos impressions « d'avoir manqué notre coup », nos pauvretés et nos fragilités que s'agrandit le plus le règne de Dieu.

« Le règne de Dieu est comparable à une graine de moutarde » il s'agit du plus petit grain connu à l'époque, qui, mis en terre, devient la plus haute plante potagère. »

On dit que « Planter un arbre, c'est un acte de foi en la terre, un acte d'espérance en l'avenir et un acte de charité envers les générations futures qui jouiront des fruits de cet arbre alors que nous ne serons plus de monde. »

Gilles Baril, prêtre

2024	Quêtes	Dîmes	Dons
Objectifs pour l'année 2024	120 000 \$	175 000 \$	60 000 \$
Objectifs au 30 avril	40 000 \$	58 333 \$	20 000 \$
Revenus au 30 avril	41 308 \$	61 429 \$	11 623 \$

Au calendrier



Semaine du 23 et du 30 juin : Un seul semainier pour les 2 semaines

Tous les mercredis : Venez rencontrer Louinès de 14h à 15h30 à l'église St- Constant

24 juin : Messe de la Saint-Jean Baptiste à 10h à **St-Constant**

24 juin et 1^{er} juillet : Les bureaux administratifs seront fermés

trentain, 30 actes d'amour



Lors du décès de mes frères, mes parents ont fait dire un trentain de messes pour le repos de leur âme. Pendant trente semaines, une messe a été dite pour le repos de leur âme. Ma mère a fait de même pour notre

père lors de son décès. Mais pourquoi une série de 30 messes ?

Cette pratique ancienne, un peu oubliée de nos jours, est aussi appelée le trentain grégorien. Cette pratique remonte à la fin du VI^e siècle et a été instituée par le pape Saint Grégoire le Grand. Avant d'être nommé pape, saint Grégoire était abbé à l'abbaye de Saint-André, à Rome. À la mort de l'un des moines de l'abbaye, on fit la découverte dans sa cellule de trois pièces d'or alors qu'il était interdit toute propriété individuelle. Le corps de ce moine fut alors jeté à la fosse commune. Mais la miséricorde finit par rejoindre le cœur de saint Grégoire qui se mit à célébrer pendant 30 jours une messe pour la délivrance du moine.

La pratique du trentain est devenue aujourd'hui plus difficile à cause notamment du manque de prêtres. Faire célébrer un trentain pour une personne défunte qui nous est chère, c'est la confier à la miséricorde divine, manifestée dans l'Eucharistie. Je me rappelle avoir demandé à ma mère, qui venait de payer un trentain pour notre père, qui lui en paierait un à son tour? Elle me regarda et dit avec bonté: « Je suis sûre que quelqu'un s'en chargera ». Ainsi, pendant trois ans, le premier dimanche du mois lui fut dédié. Je sais qu'elle veille sur moi et les miens. J'en suis persuadé.

René Lefebvre